

J A 松任青年部 YOUTH SITE



〔看板作成〕

〔松南支部青年部〕

9月27日（日）、ビーンセンターにて『看板づくり&親睦バーベキュー』を行いました。朝方の雨にはどうなるかと思った看板づくりも盟友が集まると晴天になり、看板づくり&バーベキュー日和となりました。

山島・林中地区ともに青年部活動が縮小しているなかで看板づくりに携わる盟友も限られましたが、今年は唯一になるかもしれない地区間交流は盛り上がりました。

白色の下塗りをし、プロジェクトターで投影・下書きをする作業を事前に作成、塗装もこだわって色を混ぜ合わせたり上塗りしたりと試行錯誤した結果、子供にも地元食材を食べることにより興味をもってくれるような看板になったと思います。



芸術の秋、食欲の秋を満喫した一日となり、山島・林中の盟友一同親睦を深める事ができました。

〔山島夏祭り菜種定植〕

〔山島地区青年部〕

9月20日（日）に山島夏祭りのメインを飾る松明を作成する為の菜種の定植を行いました。

少人数での作業は2週間前に荒起し、1週間前に畝タテを段階にわけて行い、6月の菜種刈りの際に収穫しておいた種をペットボトルにつめてソーシャルディスタンスをとりながら蒔きました。今年も盟友が大勢集合する機会が少なく寂しいものですが、来年またいつもどおり盟友や地域の人たちが集まれる山島夏祭りができることを期待して菜種の成長を期待したいと思います。

